

Dispositivo de última generación

Mirtha: hoy será la intervención para colocarle el marcapasos



- River -

Juega ante el líder de su Grupo**River y una difícil misión copera en el Maracaná**

El "Millonario" visita a Fluminense y Demichelis pone lo mejor, aún con el Superclásico cerca. Por su parte, Argentinos enfrenta a Liverpool de Uruguay. Por la Sudamericana, ven acción Huracán, Estudiantes y Newell's. - Pág. 7 -

Francia**Más protestas contra la reforma jubilatoria**

Cientos de miles de personas tomaron las calles para exigir la derogación de la norma y conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores. Unos 200 manifestantes fueron detenidos y casi 50 policías heridos. - Pág. 6 -

Mar del Plata**Melmann: nuevo juicio**

Ricardo Panadero, exsargento de la Bonaerense, es el cuarto efectivo acusado por el crimen de la adolescente de 15 años ocurrido el 4 de febrero de 2001 en Miramar. - Pág. 5 -

Paraguay**Peña celebra, Concertación intenta asimilar el golpe**

Sin apariciones públicas en su primer día como presidente electo, el colorado Santiago Peña se dedicó ayer a agradecer a mandatarios del mundo que lo saludaron por su contundente triunfo en las elecciones del domingo. - Pág. 6 -

**Fernández viaja a Brasilia****Lula ofrecerá créditos a empresas brasileñas para venderle al país**

El mandatario le propondrá a su par argentino la creación de una línea especial de financiación a empresas que le venden a Argentina en monedas locales para mantener el flujo comercial entre los principales socios del Mercosur. - Pág. 3 -

- @SC_ESPN -

**Nada como ir juntos a la par**

Justo en la semana más importante del semestre, con Copa Libertadores y el Superclásico en el horizonte, Marcos Rojo entrenó junto al resto del plantel de Boca. Se espera que en un plazo de entre 15 y 20 días esté listo para sumar minutos en cancha. - Pág. 8 -

La escasez de reservas**Nuevas medidas para acceder a los tipos de cambio bursátiles**

En medio de la estrategia de intervención en los dólares financieros anunciada por el Gobierno la semana pasada, el ministro de Economía, Sergio Massa, estableció nuevas reglas para acceder a los tipos de cambio bursátiles, el contado con liqui o CCL y el MEP, y evitar una operación financiera con cauciones que eleva el volumen de la demanda de divisas. - Pág. 2 -

Provincia: el Gobierno recibe hoy a los gremios docentes

El Gobierno bonaerense se reunirá hoy con los representantes de los gremios docentes con el objetivo de rever el acuerdo salarial firmado en febrero del año pasado. En tanto, mañana será el turno de los trabajadores estatales que están comprendidos en la Ley 10.430. La reapertura de las negocia-

ciones fue solicitada tanto por el Frente de Unidad Docente (FUDB) como por los gremios estatales de la Unión del Personal Civil de la Nación (UPCN), la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) y la Federación de Gremios Estatales y Particulares de la Provincia (Fegeppa). - Pág. 2 -

Provincia

El Gobierno recibe a los gremios docentes

El Gobierno bonaerense se reunirá hoy con los representantes de los gremios docentes con el objetivo de rever el acuerdo salarial firmado en febrero del año pasado. En tanto, mañana será el turno de los trabajadores estatales que están comprendidos en la Ley 10.430. La reapertura de las negociaciones fue solicitada tanto por el Frente de Unidad Docente (FUDB) como por los gremios estatales de la Unión del Personal Civil de la Nación (UPCN), la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) y la Federación de Gremios Estatales y Particulares de la Provincia (Fegappa). El encuentro con los gremios docentes se realizará hoy a las 10 en la sede de calle 7 y 39 del Ministerio de Trabajo bonaerense. El febrero, el Gobierno y los sindicatos acordaron un incremento promedio en tres tramos de 20% en marzo, 6% en mayo y 14% en julio (totalizando un 40% en los primeros siete meses del año). Ese acuerdo incluyó una cláusula de revisión en mayo, y el compromiso del Ejecutivo provincial de reabrir la negociación en agosto. - DIB -

La escasez de reservas

Desde hoy, nuevas medidas para acceder a los tipos de cambio bursátiles

La restricción afecta solo a grandes traders y a agentes de bolsa, no a ahorristas.

■ En medio de la estrategia de intervención en los dólares financieros anunciada por el Gobierno la semana pasada, el ministro de Economía, Sergio Massa, estableció nuevas reglas para acceder a los tipos de cambios bursátiles, el contado con liqui o CCL y el MEP, y evitar una operación financiera con cauciones que eleva el volumen de la demanda de divisas. Así, se establecieron dos medidas que regirán a partir de hoy.

La primera consta en requerirles a los Agentes de Bolsa (Agentes de Liquidación y Compensación



A la caza. El Ministerio de Economía intenta no perder dólares. - Archivo -

(Alycs) y Agentes de Negociación) que no podrán dar curso ni liquidar operaciones de venta de valores negociables con liquidación en moneda extranjera a clientes que tengan posiciones tomadoras en cauciones y/o pases, cualquiera sea la moneda de liquidación. La segunda, establecer límites a las carteras propias de las Alycs en cuanto a la cantidad de valores negociables vendidos respecto de la cantidad de valores negociables comprados (con liquidación en moneda extranjera y en jurisdicción local o extranjera), realizadas en el segmento de concurrencia de ofertas, con prioridad precio tiempo.

De esta forma, el efecto es que las Alycs tendrán menos libertad y liquidez para ir contra el Banco Central, según explican medios oficiales.

La intención oficial es, asimismo, evitar la utilización de la rueda de cauciones para financiar la compra de títulos para luego ser liquidados en moneda extranjera, como se observó durante las últimas ruedas.

La norma apunta a ordenar la participación de las Alycs en la liquidación de títulos tanto en pesos como en dólares estadounidenses, a través de establecer un neteo de operaciones diarias para sus carteras propias, medida que ya rigió durante los últimos años, pero esta vez con alcance a los títulos en dólares tanto con ley extranjera como ley local. Se trata de una medida que no afecta a los ahorristas y que Massa y la Comisión Nacional de Valores consensuaron con las empresas del sector financiero, como el propio BYMA, la bolsa de valores. - DIB -

Billeteras: nuevos montos para informar movimientos

La Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) fijó que ya rigen los nuevos montos mínimos a partir de los cuales los bancos y los Proveedores de Servicios de Pago (PSP) -más conocidas como billeteras virtuales- deben informar los movimientos de sus clientes al organismo. Desde ayer, los bancos deberán informar cuando el monto total acumulado de las acreditaciones y extracciones

mensuales en las cuentas corrientes, cajas de ahorro, cuentas sueldo y de la seguridad social, y cuentas especiales iguale o supere los \$ 200.000, en lugar de los \$ 90.000 estipulados hasta el momento. También deberán comunicar los movimientos cuando los saldos de las cuentas igualen o superen al último día hábil del mes ese monto, al igual que cuando lo hagan los depósitos a plazo. - Télam -

CAMPOS Y GANADOS S.A.
CONSIGNATARIOS DESDE 1936
222º REMATE POR PANTALLA

JUEVES 11 MAYO 14hs.
0810-333-7872

3000 Inv. y Cría

desde CANAL RURAL

Descarga nuestra APP DISPONIBLE EN Google Play Consiguelo en el App Store

Gordo, Inv. y Cría.

Av. Alicia Moreau de Justo 2030 CABA Tel. 01115-60131479
www.camposyganados.com

ML **MARTIN G. LALOR S.A.**

Casa Central 011-2152-5245 / Gonzalo Aguirre: 11-6853-9342
Ignacio Moronell: 11-2507-0132 / Agustín Arregui: 11-6853-9344

REMATES de MAYO

800 VACUNOS

500 GORDOS Y 300 INVERNADA

15 hs. VENADO TUERTO
Feria de Esteban Roque Boyle

15 hs. CHASCOMÚS
Asoc. Rural de Chascomús

15 hs. MERCEDES
Sociedad Rural de Mercedes

15 hs. BENITO JUÁREZ
Feria de Campoamor Hnos.

MAR 03
15 hs. LINCOLN
Sociedad Rural de Lincoln

MAR 16
15 hs. 25 DE MAYO
Sociedad Rural de 25 de Mayo

MAR 31
15 hs. LAS FLORES
Sociedad Rural de Las Flores

Daniel Scioli



Daniel Scioli. - Archivo -

"Con mucho énfasis reclamo mi derecho a participar de las PASO"

El embajador argentino en Brasil, Daniel Scioli, afirmó que tiene "derecho" a participar de las PASO en el Frente de Todos (FdT) y que más allá de los "pedidos de candidato único", su objetivo es "competir" en las elecciones primarias del 13 de agosto. "Con mucho énfasis reclamo mi derecho a participar de las PASO, creo que lo tengo merecido por mi experiencia y compromiso a lo largo de todos estos años", sostuvo en declaraciones a Radio Futuróck al ser consultado por su voluntad de presentarse como precandidato presidencial por el FdT.

En ese marco, el embajador argentino en Brasil se describió como un "defensor" de las PASO como "mecanismo integrador y participativo". "Veo distintas opiniones o pedidos de candidato único. Yo quiero competir y creo que me gané el espacio", aseguró Scioli. Asimismo, destacó que a lo largo de su carrera política siempre tuvo "capacidad de dialogar con todos los sectores y encontrar los puntos de encuentro", y consideró que "si hay un espacio político que necesita ampliar y dirigir diferencias democráticamente en este contexto es el Frente de Todos". "Necesitamos ampliar, integrar y potenciar nuestro espacio político e ir en búsqueda de electores", subrayó, y señaló que es importante que se fijen "reglas claras que den el marco a una PASO integradora para orientar la participación a lo largo y ancho del país".

A su vez, a través de su cuenta de Twitter, saludó a trabajadores y trabajadoras con un mensaje y un video, en el que sostuvo que hay que "revalorizar el trabajo como verdadero instrumento de inclusión social y desarrollo para toda la sociedad", y concluyó: "Son ustedes la fuerza productiva de la Argentina". - DIB -

SJB

Saenz Valiente, Bullrich

MIÉRCOLES 3/5 14 HS
S. A. DE GILES BS. AS.
500 CAB.

Anuncio su consignación:
P. Etchabarne +54 9 11 5009-0826
P. Althaparro +54 9 11 5773-8926

JUEVES 4/5 14.30 HS
LAS FLORES BS. AS.
2000 CAB.

Ricardo Massaro +54 9 2241 542208
Santiago Massaro +54 9 2241 408924
Carlos Massaro +54 9 2241 509018

JUEVES 11/5 13 HS
LAS FLORES BS. AS.
Sociedad Rural

Contactos:
Ricardo Massaro +54 9 2241 542208
Santiago Massaro +54 9 2241 408924
Carlos Massaro +54 9 2241 509018

SÁBADO 20/5
EN TANDIL BS. AS.
ADQUIRI UN VIENTRE Y VISITA PALERMO como lo hicieron tus ABUELOS

Corrida filmación de hacienda:
Thomás Corbella +54 9 11 5773-8931

GRAN EXPOSICIÓN 2023 200 AÑOS

Subite a la historia, subite al Shorthorn

APERTURA, VENTA DE REPRODUCTORES, LUEGO, GORDO E INVERNADA.

SÁBADO 3/6 10 HS
EXPO ANGUS ~ DE OTOÑO

Subite a la historia, subite al Shorthorn

APERTURA, VENTA DE REPRODUCTORES, LUEGO, GORDO E INVERNADA.

199º REMAV

199º REMAV

ENVIVO POR:

REMAV

TAB

CABAÑA LAS BLANCAS DELFINAGRO

AUSPICIA:

REMATES DEL MES DE MAYO

MARTES 9 AYACUCHO BS. AS.

MIÉRCOLES 10 GRAL. MADARIAGA BS. AS.

MARTES 16 CNEL SUÁREZ BS. AS.

MARTES 16 P. R. SAENZ PEÑA CHACO

MIÉRCOLES 17 SUIPACHA BS. AS.

MARTES 23 CANUELAS BS. AS.

MIÉRCOLES 24 CASTELL B.S. AS.

MARTES 30 VEDIA BS. AS.

MIÉRCOLES 31 M BURUCUYA CORRIENTES

Desde la SOC. RURAL DE PALERMO ESTAMOS FILMANDO

Av. de Mayo 560, 6º Piso • Tel/Fax: (011) 4345-0700 • svb@saenz-valiente.com

f svbsa **saenzvalientebullrich** **www.saenz-valiente.com**

Breves

JxC reúne a sus economistas

Los principales referentes de Juntos por el Cambio (JxC) se reunirán ayer con los economistas de esa coalición para poner en común el trabajo de los equipos técnicos que están elaborando planes de Gobierno ante las elecciones de este año. - Télam -

Bullrich y el Gran Acuerdo Nacional

El exsenador y exministro de Educación, Esteban Bullrich, encabezó en San Nicolás el encuentro para el Gran Acuerdo Nacional. Bullrich pudo asistir a pesar del cuadro avanzado que atraviesa de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA). Entre los referentes políticos que asistieron a la convocatoria estuvieron la legisladora porteña Ofelia Fernández y la diputada nacional Natalia Zaracho, y el dirigente social y precandidato presidencial por el Frente de Todos (FdT) Juan Grabois. - DIB -

Las marquesinas del Teatro Argentino

El gobernador bonaerense, Axel Kicillof, indicó que producto de las intensas ráfagas de viento que azotaron el sábado a La Plata "se cayeron dos vidrios de una marquesina de afuera del Teatro Argentino" y criticó a "algunos medios porteños" que "mienten para que parezca que se desmoronó el techo de la Sala Ginastera", recientemente inaugurada. - DIB -

Fernández viaja a Brasilia

Lula ofrecerá créditos a empresas brasileñas para venderle al país

Los presidentes y equipos económicos se reunirán hoy para discutir cómo evitar restricciones provocadas por el dólar.

El mandatario de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, le propondrá hoy al presidente Alberto Fernández la creación de una línea especial de financiación a las empresas brasileñas que le venden a Argentina en monedas locales y así mantener el flujo del comercio bilateral entre los dos principales socios del Mercosur, anunció ayer el viceministro de Economía brasileño, Gabriel Galípolo. "Estamos proponiendo la creación de una financiación a las empresas brasileñas que venden a la Argentina y son esas empresas que venden servicios y mercaderías de Brasil dadas las restricciones que se verifican en Argentina", dijo Galípolo, coautor del proyecto, con el ministro de Economía, Fernando Haddad, para crear una moneda común de comercio exterior sudamericana llamada "Sur".

El presidente Fernández es esperado en Brasilia para reunirse con Lula hoy y el equipo económico de ambos países para discutir cómo



Reencuentro. Los presidentes Lula y Fernández se reúnen hoy en Brasil. - Archivo -

evitar las restricciones provocadas por el dólar. Galípolo explicó que 210 empresas brasileñas comercian habitualmente con Argentina. Según Galípolo, Brasil ha dejado en los gobiernos de Michel Temer y de Jair Bolsonaro de financiar sus exportaciones y mecanismos de compensación con Argentina, lo cual permitió el avance de China como principal vendedor de los argentinos.

"En los últimos cinco años, debido a la falta de mecanismos de Brasil para financiar las exportaciones brasileñas y las importaciones argentinas, hemos perdido aproximadamente 6 mil millones de dólares de espacio en la balanza comercial con Argentina a China, que ha estado proporcionando mecanismos de financiación en medios alternativos

de pago, como swap, o dando crédito al exportador", dijo el funcionario a la cadena de noticias GloboNews. Galípolo destacó que para Brasil es un mercado exportador diferenciado ya que consume productos de valor agregado, que son necesarios para mantener el empleo brasileño.

Según el número 2 de Economía de Brasil, la necesidad de esta línea de crédito se agrava este año debido a una sequía en Argentina, que redujo las exportaciones en un 40%, una pérdida de alrededor de US\$ 17 mil millones. "Esto perjudica un poco la situación de Argentina este año. Pero para Brasil tenemos 210 empresas que comercian con el país, principalmente en valores industriales, con más valor agregado", dijo, destacando la importancia de la medida. - Télam -

Alberto Fernández**"El desempleo más bajo en décadas"**

En el Día Internacional del Trabajador el presidente Alberto Fernández destacó que en su Gobierno el índice de desempleo es el "más bajo en décadas", al tiempo que consideró que "la patria sigue creciendo con más oportunidades para el pueblo". Remarcó que "a pesar de la pandemia, la guerra y el endeudamiento, siempre el Gobierno puso el norte en garantizar la continuidad del trabajo".

"Prometimos generar trabajo y lo estamos haciendo: alcanzamos el desempleo más bajo en décadas y muchas provincias tienen pleno empleo. La patria sigue creciendo con más oportunidades para el pueblo", escribió en Twitter, con un mensaje a los trabajadores: "Feliz día a quienes a diario construyen este país". El Presidente compartió, además, un video que detalla que durante esta gestión "se crearon 1,6 millones nuevos de puestos de trabajo y hay más de 5 mil obras en Ejecución". - DIB -

CGT. La CGT realizará hoy un acto por el Día Internacional de los Trabajadores en el estadio del club Defensores de Belgrano bajo el lema "Estamos a tiempo", y donde se va a instar a alcanzar "un gran consenso político, económico y social". El mismo comenzará a las 14 y va a centrarse en algunos ejes centrales que fueron detallados en un documento firmado por el consejo directivo de la central de trabajadores días pasados. - Télam -

Nuevos proyectos, beneficios y servicios para sus Entidades Primarias

- Asesoría legal, contable y administrativa.
- Servicios Contables y administrativos.
- Programa de apoyo a las Entidades Primarias.
- Página Web para Entidades Primarias.
- Uso del Fol2 para convenios locales.
- Sistema integral de liquidaciones FEMEBA (SILF).
- Capacitación de Recursos Humanos.
- Servicios del Laboratorio creativo.
- Beneficios Comunidad Femeba.



FEMEBA
FEDERACIÓN MÉDICA
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Hasta el 5/5

Bonaerenses: se extiende la inscripción

El subsecretario de Deportes de la provincia de Buenos Aires, Leandro Lurati, anunció que se extenderá hasta el 5 de mayo la inscripción para participar de la 32° edición de los Juegos Bonaerenses, el evento que año tras año reúne a miles de jóvenes y adultos en distintas disciplinas deportivas y culturales.

En declaraciones formuladas a Radio Provincia, el funcionario justificó la decisión ya que "hay muchas ganas de participar".

El plazo original para la inscripción de la 32° edición de los Juegos Bonaerenses 2023 cerró ayer, pero desde la Subsecretaría de Deportes del Ministerio de Desarrollo se decidió prorrogar ese plazo para que jóvenes, personas con discapacidad, adultos mayores, personas trasplantadas y estudiantes universitarios puedan anotarse en <https://juegos.gba.gob.ar/> y representar a su municipio.

En la presente edición habrá un abanico de más de 100 disciplinas y se podrá participar en las categorías Juveniles, Personas con Discapacidad, Personas Trasplantadas, Adultos Mayores y Estudiantes Universitarios. El evento contará con sus tres etapas habituales de competencia: Municipal, Regional y Final Provincial.

La Etapa Municipal se llevará a cabo hasta el 30 de junio. La fecha estipulada para la fase Regional está pautada entre el 1 de julio y el 31 de agosto; mientras que desde el Gobierno provincial se destacó que la Final Provincial se desarrollará del 15 al 20 de septiembre en la ciudad de Mar del Plata. - DIB -

Ministerio de Salud

Se sostiene la tendencia a la baja de los casos de dengue a nivel nacional

Por segunda semana consecutiva, se registraron menos casos de dengue que en el pico de la semana epidemiológica 13 -del 26 de marzo al 1 de abril- informó ayer el Ministerio de Salud de la Nación, y esa tendencia se constata en jurisdicciones tan distantes entre sí como Tucumán, Santiago del Estero, Salta, Jujuy, Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Buenos Aires.

Por otro lado, la cartera recomendó "reforzar los cuidados frente a los aumentos de temperatura de estos días", a través de un comunicado.

Desde el 1 de enero hasta el 23 de abril pasado (semana epidemiológica 16) se notificaron en el país 71.717 casos de dengue, de los

cuales 65.195 corresponden a personas que adquirieron la infección en la Argentina.

Al momento, la circulación de este virus se ha identificado en 16 jurisdicciones correspondientes a cuatro regiones: Región Centro (Buenos Aires, CABA, Córdoba, Entre Ríos, Santa Fe); región NEA (Corrientes, Formosa, Chaco), región NOA (Catamarca, Jujuy, La Rioja, Salta, Santiago del Estero, Tucumán) y Región Cuyo (San Luis y Mendoza).

En lo que refiere a fiebre chikungunya, se registraron hasta el momento 1.460 casos de los cuales 910 adquirieron la infección en el país; mientras que otros 260 cuadros sospechosos se encuentran en investigación. - Télam -

Le colocarán hoy un marcapasos a Mirtha

El 26 de abril, la diva de los almuerzos lo había informado a través de sus redes sociales.

■ En la víspera de la intervención a la conductora Mirtha Legrand en la que le colocarán un marcapasos, desde la Sociedad Argentina de Cardiología (SAC) señalaron que estos dispositivos implantables y programables que se utilizan para ayudar a controlar los latidos del corazón son de "uso habitual en la práctica cardiológica actual".

"Generalmente se indica un marcapasos -luego de un análisis clínico exhaustivo- para regular el ritmo cuando éste es insuficiente para desarrollar una vida normal, situación que suele manifestarse con síntomas como mareos, fatiga, desmayos o falta de aire, entre otros. El marcapasos funciona detectando la actividad eléctrica del corazón y emitiendo impulsos eléctricos", sostuvo el Mario Fitz Maurice, médico cardiólogo especialista en arritmias, exdirector del Consejo de Electrofisiología y Arritmias de la Sociedad Argentina de Cardiología.

Y continuó: "El marcapasos se puede programar para responder de diferentes maneras a la actividad eléctrica del corazón, dependiendo de las necesidades del paciente. Por ejemplo, puede estar configurado para emitir un



Dispositivo. La conductora Mirtha Legrand será hoy intervenida. - Archivo -

impulso eléctrico sólo cuando el ritmo cardíaco es demasiado lento, o para emitir un impulso eléctrico de forma permanente y dominar el ritmo del corazón".

En el comunicado difundido por la sociedad científica explicaron que un marcapasos es "un pequeño generador de impulsos eléctricos que se implanta debajo de la piel, en el pecho del paciente, con anestesia local y una sedación leve".

Por su parte, el médico Carlos Giudici Costa, miembro del Consejo de Electrofisiología y Arritmias de la SAC, señaló que "existen marcapasos que estimulan dos cámaras cardíacas en forma secuencial, es decir, estimulan primero la aurícula y luego el ventrículo, como sucede naturalmente".

"Esta forma de estimulación -explicó el especialista- logra que un marcapasos bicameral pueda provocar la misma forma de estimulación y contracción del corazón que se da naturalmente, mientras que la estimulación tricá-

meral o desincronización cardíaca (aurícula y ambos ventrículos), es la que se utiliza para los pacientes en insuficiencia cardiaca con severos trastornos de la conducción que presentan una contracción anómala del corazón".

El procedimiento de implantación de un marcapasos es relativamente simple y se realiza bajo anestesia local en cualquier hospital o sanatorio de alta complejidad que cuente con equipamiento y personal especializado.

La mayoría de los pacientes vuelven a sus rutinas habituales después de la cirugía, aunque puede haber algunas restricciones en las actividades físicas durante un corto período de tiempo.

El 26 de abril, Mirtha Legrand, de 96 años, informó a través de sus redes sociales que hoy le colocarán un marcapasos "de última generación" a fin de regular su ritmo cardíaco. La intervención será en el Sanatorio Mater Dei, de la ciudad de Buenos Aires. - Télam -

Le realizaron un cateterismo

Jorge Rial se recupera del cuadro cardiológico que sufrió en Colombia

El conductor televisivo y radial, Jorge Rial, se recupera en Bogotá, Colombia, del complejo cuadro cardiológico que sufrió el sábado. Según indicó el médico Guillermo Capuya, quien viajó para acompañar a Rial, el conductor "está muy bien" y sostuvo que "está consiente de todo lo que le sucedió". "Él se sintió mal, le dolía el pecho y fue a hacerse estudios, se quedó en la clínica y tuvo una descompensación ahí mismo", señaló a Argenzuela, el programa que conduce Rial por C5N.

"Le realizaron un cateterismo y le colocaron un stent en una arteria que tenía una obstrucción y se desató bien", aseveró el profesional.

Capuya dijo que esta semana lo va a ver un profesional argentino experto en el cuadro de salud que sufrió y apuntó que en los próximos días se evaluará la posibilidad de trasladarlo al país. Sobre las posibilidades de volver a trabajar de Rial, el médico dijo que "tuvo una luz amarilla en el tablero" por lo que será necesario que se ocupe de saber por qué ocurrió eso, y volver al ritmo previo de a poco.

En tanto, los compañeros del programa de Rial compartieron en pantalla una foto del conductor desde el hospital con el dedo pulgar hacia arriba, dando cuenta de que su situación de salud mejora. - Télam -

Nueva serie



Los actores en el papel de Fito y Fabi. - DIB -

Fabiana Cantilo habló sobre "El amor después del amor"

La cantante y compositora Fabiana Cantilo viene realizando varios posteos en sus redes sociales sobre la serie "El amor después del amor", estrenada el pasado 26 de abril en la plataforma Netflix.

Si bien no quiere opinar abiertamente de la producción, en las últimas horas posteó un video donde algo dijo. "La serie habla por sí misma, mezclaron todos los tiempos, hay cosas que no son, pero no voy a dar mis declaraciones porque es muy fuerte todo", expresó, y admitió que la vio completa.

Días atrás, Cantilo había compartido un video con fotos de su historia de amor con Páez en la década del '80, con una contundente frase: "Antes de ir a girar por Europa, les dejó la posta". Luego, en otro posteo, compartió el tema "Dinosaurito", que le dedicó al rosario en su último disco "Cuna de piedra".

Cantilo es una de las figuras de la serie, ya que la actriz Micaela Riera compuso su persona de forma magistral, más allá del parecido físico. - DIB -

Con 40 fechas

Aerosmith anunció su gira despedida

Tras cincuenta años de actividad, la banda norteamericana Aerosmith anunció ayer una gira despedida por Estados Unidos y Canadá con 40 fechas que comenzará el próximo 2 de septiembre en Filadelfia.

La banda dio a conocer la noticia a través de su página oficial con un video en el que simulan el caos que produce el rumor de la despedida, hasta que la banda (que ya había anunciado su retiro en 2017) confirma la información.

"Después de 50 años, 10 giras mundiales y tocar para más de 100 millones de fanáticos, es hora de un último intento", dice la cuenta oficial de Twitter de la banda liderada por Steven Tyler junto a un flyer que contiene las fechas de la gira que terminará el 26 de enero en Montreal. El concierto en Boston, la ciudad natal de la banda, está programado para la víspera de Año Nuevo.

La banda norteamericana The Black Crowes abrirá cada función de la gira producida por Live Nation. Las entradas para los shows saldrán a la venta el próximo viernes por la mañana. - Télam -

Caso Lucas González

Declararán vecinas que escucharon los disparos

El juicio que se les sigue a 14 policías de la Ciudad acusados de matar y encubrir el crimen de Lucas González, el adolescente de 17 años que fue asesinado a tiros en noviembre del 2021 en el barrio porteño de Barracas, se reanudará hoy con las testimoniales de una mujer que escuchó los disparos y otra que observó las detenciones de los amigos de la víctima.

También está previsto que declaren peritos accidentológicos y balísticos que intervinieron en la investigación del crimen.

Fuentes judiciales informaron que la audiencia se llevará a cabo a partir de las 9 en la sede del TOC 25 porteño, ubicada en la calle Paraguay al 1536.

Entre los testigos convocados figura una vecina del barrio porteño de Barracas que escuchó desde su domicilio varios disparos y llamó al 911, y una mujer que vio cuando detenían a dos de los amigos de Lucas, Julián Salas (19) y Joaquín Zúñiga (19).

Además, se sentarán frente a los jueces Ana Dieta de Herrero, Daniel Navarro y Marcelo Bartumeu Romero, peritos accidentológicos y balísticos oficiales y propuestos por la defensa de los policías imputados en el crimen.

En la última jornada declaró la subinspectora de la Policía Federal Argentina (PFA) Claudia Moreira, quien participó de los primeros peritajes en la esquina de Perdriel y Alvarado, de Barracas, donde ocurrió el homicidio de Lucas. Según la testigo, notó "desesperación" por parte de los policías porteños, aunque aclaró que nunca le sugirieron qué debía hacer. - Télam -

Villa Gesell

En grave estado la espectadora que fue atropellada por un arenero

Jessica Mariana Alvarado (28) continuaba ayer en grave estado internada en el hospital Interzonal de Mar del Plata luego de que fuera arrollada el sábado pasado por un vehículo arenero que realizaba una de las pruebas de la competencia "Safari Arena" en el distrito de Villa Gesell y en el que su pareja falleció casi en el acto.

Autoridades del centro de salud informaron ayer que Alvarado continuaba con cuadro reservado, en estado crítico, en el sector de terapia intensiva del hospital.

El hecho ocurrió el sábado por la tarde cuando, en medio de la prueba "carrera areneros 1300" de la competencia "Safari Arena",

Crimen de Natalia Melmann

Comienza el nuevo juicio al cuarto policía acusado

Panadero está imputado por el crimen de la adolescente ocurrido el 4 de febrero de 2001.

■ El exsargento de la policía bonaerense Ricardo Panadero, cuarto efectivo acusado por el crimen de la adolescente de 15 años Natalia Melmann, ocurrido el 4 de febrero de 2001 en la localidad balnearia de Miramar, será juzgado nuevamente a partir de hoy en la ciudad de Mar del Plata, luego de que el Tribunal de Casación Penal provincial anulara el fallo en el que resultó absuelto en un primer juicio y ordenara la realización de uno nuevo.

Panadero está imputado por el delito de "privación ilegítima de la libertad agravada por el uso de violencia, abuso sexual agravado por acceso carnal y por la participación de dos o más personas y homicidio agravado por la participación de dos o más personas y criminis causa".

Se trata del cuarto policía acusado por el crimen que conmocionó a Miramar y al país en la temporada de verano 2001, pero su caso no formó parte del juicio en el que los otros tres -Oscar Echenique (63), Ricardo Anselmini (55) y Ricardo Suárez (60)- fueron condenados a prisión perpetua, en septiembre de 2002, porque fue sobreseído antes.

Una resolución de la Suprema Corte provincial revocó sin embargo ese sobreseimiento y en julio de 2018, 17 años después del hecho, Panadero fue juzgado por

el conductor Osvaldo Tizera (29) perdió el control de su vehículo y embistió a Alvarado y a su pareja Hernán Díaz (35), quienes se encontraban como espectadores sobre un módulo. Tanto Alvarado como Díaz son oriundos del distrito de Villa Gesell.

Tizera, oriundo de la localidad de Ostende, partido de Pinamar, deberá declarar ante la justicia por el delito de "homicidio culposo y lesiones graves". Como consecuencia del accidente falleció a los pocos minutos Díaz, en tanto que su pareja fue trasladada al hospital municipal de Villa Gesell, pero a raíz de la gravedad de las lesiones fue derivada al Higa de Mar del Plata. - Télam -



Padres. Gustavo Melmann, Laura Calampuca y allegados concentrarán en las inmediaciones de los tribunales marplatenses. - Archivo -

el Tribunal Oral en lo Criminal 4 marplatense, y resultó absuelto de manera unánime por los jueces Juan Manuel Sueyro, Fabián Riquet y Jorge Peralta.

Los magistrados consideraron que a lo largo del debate oral no pudo acreditarse la acusación y que "no se probó su coautoría en los hechos".

El fallo fue apelado por la Fiscalía General marplatense y por la fiscal de juicio, Ana María Caro, por entender que "existió una apreciación incorrecta del material probatorio" y que "se prescindió de elementos relevantes".

También recurrieron la absolución los padres de la víctima y su abogado, Federico Paruolo, al considerar que "se realizó un análisis sesgado y arbitrario de los elementos probatorios", en especial de una prueba de ADN realizada sobre un vello público hallado en el cuerpo de la menor, que indicó que "se detectó compatibilidad con el análisis

correspondiente a Panadero".

A partir de estos recursos, el 13 de noviembre de 2019, la Sala III del Tribunal de Casación Penal bonaerense anuló la absolución y ordenó la realización de un nuevo juicio, cuyo inicio fue programado finalmente para el día de hoy, 2 de mayo.

La fiscal será nuevamente Caro y los abogados Paruolo y Yamil Castro Bianchi intervendrán en calidad de particular damnificado, en representación de Gustavo Melmann y Laura Calampuca, padres de Natalia.

Las audiencias se desarrollarán desde las 9 en el sexto piso de los tribunales marplatenses y está previsto que se extiendan al menos durante cuatro jornadas consecutivas.

Familiares y allegados de la víctima anunciaron por su parte que se concentrarán en las inmediaciones de los tribunales para seguir el desarrollo del juicio y pedir que Panadero sea condenado a prisión perpetua. - Télam -

"Masacre de Flores"

Tras la muerte del quíntuple homicida, hablo el único sobreviviente

Matías Bagnato, el único sobreviviente de la "Masacre de Flores", en la que en 1994 fueron asesinados sus padres, sus dos hermanos y un amigo, contó ayer, tras la muerte del quíntuple homicida, que pudo formar una familia, aunque hasta ahora no se había animado a decirlo "por miedo" a que ese "monstruo" se la quitara.

"Tenía ese pánico de no poder nunca hacer una vida normal", dijo Bagnato en una conferencia de prensa que brindó ayer tras la muerte en prisión del quíntuple homicida Fructuoso Álvarez González (63), tras lo cual manifestó llorando que "por primera vez" puede compartir que tiene una familia, lo que hasta ahora no pudo hacer "por miedo".

"Tuve miedo de que este monstruo me los quite como a mis viejos y a mis hermanos", agregó conmovido tras recordar que desde la masacre vivió "permanentemente amenazado" por el asesino y "con custodia las 24 horas".

Al iniciar la conferencia de prensa, Bagnato recordó los últimos movimientos y planteos realizados por Álvarez González con el fin de lograr ser excarcelado y la cantidad de mensajes que recibió de personas que tomaron conocimiento de que el asesino planeaba matarlo también a él cuando saliera en libertad.

"Me llegó un mensaje de un familiar de un detenido que estaba con él que había escuchado que me quería matar, que tenía gente afuera siguiéndome. Esto fue en noviembre, se me paralizó mi vida", dijo.

"Tenía la información de que estaba internado en un hospital. Una colega me preguntó si había fallecido y ahí es cuando tomó noticia del fallecimiento de él", dijo en referencia a cómo se enteró la muerte del quíntuple asesino. - Télam -

Murió pensando que era un robo, pero lo mataron al confundirlo con un ladrón

Desde mañana comienza el juicio a los dos acusados del crimen.

■ Dos hombres serán juzgados desde mañana por el crimen de otro, a quien emboscaron y atacaron a tiros en una calle de la localidad bonaerense de Villa Ballester en agosto de 2019 al confundirlo con un ladrón, informaron fuentes judiciales.

Se trata de Guillermo Nicolás Gómez (30) y Cristian Biasutti (37), quienes llegan al juicio detenidos y acusados como autor y partícipe necesario, respectivamente, del

"homicidio agravado por el uso de arma de fuego" de Jonathan Sagardoy (32) y la tentativa de asesinato de su amigo Cristian Castro, apodado "Cirilo", quien resultó herido en el mismo hecho.

Al momento de ser rodeados por los agresores que integraban un grupo de varias personas a bordo de cuatro vehículos, Sagardoy y Castro iban a encontrarse con un grupo de amigos y trataron de huir pensando que iban a asaltarlos.

"Se fue de este mundo creyendo que era víctima de un robo. Él se sintió morir sin ayuda, porque hasta la propia policía lo trató como si

fuese un delincuente, me duele el alma, siento todo su dolor al sentirse morir", dijo a su madre, Gilda Berri.

El debate estará a cargo del Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 5 de San Martín, integrado por los jueces Adrián Fernando Berdichevsky, Luis Rubén Molinari y María del Carmen González, y se desarrollará en tres audiencias los días 3, 4 y 5 de mayo, en el edificio judicial situado en Ricardo Balbín 1753, de ese partido bonaerense.

La primera audiencia comenzará a las 9.30 con la lectura de la acusación, que en el debate será impulsada por la fiscal Paula Leiva. - Télam -

Estados Unidos

Agresión sexual: juez desestimó recurso presentado por Trump

El juez federal que supervisa el proceso judicial por agresión sexual del expresidente de Estados Unidos Donald Trump desestimó ayer el recurso presentado por su abogado para anular el juicio por supuesta parcialidad del magistrado interviniente, Lewis Kaplan. En un escrito presentado ayer, el letrado del magnate ultraderechista, Joe Tacopina, acusó a Kaplan de haber emitido "fallos injustos y perjudiciales generalizados" durante el proceso, aceptando las objeciones de la defensa de la supuesta víctima, la escritora Elizabeth Jean Carroll.

"Los procedimientos ya están repletos de numerosos ejemplos de trato injusto contra el acusado por parte del tribunal, la mayoría de los cuales han sido presenciados por el jurado", expuso en su escrito Tacopina, citado por la cadena televisiva local CNN y la agencia de noticias Europa Press. Tacopina protestó también por considerar que se restringió la posibilidad de hacer nuevas preguntas a Carroll y de permitir que testificara otra de las supuestas víctimas del exmandatario, Natasha Stoyanoff, sin que la interrogaran primero fuera de la presencia del jurado. Carroll, de 79 años, demandó a Trump por agresión sexual y difamación por la agresión sexual que, según ella, ocurrió en la lujosa tienda Bergdorf Goodman, en Manhattan, a mediados de los años noventa. Trump niega las acusaciones y sostuvo que Carroll las inventó para vender un libro y destruirlo políticamente. - Télam -

Peña celebra, Concertación intenta asimilar el golpe

El candidato colorado vivió ayer su primer día como presidente electo de Paraguay después del holgado triunfo.

Sin apariciones públicas en su primer día como presidente electo de Paraguay, el colorado Santiago Peña se dedicó ayer a agradecer a mandatarios del mundo que lo saludaron por su contundente triunfo en las elecciones del domingo, casi como respetando el duelo que hace la principal alianza opositora después de la debacle electoral, y que presagia para algunos protagonistas un inminente fin de ciclo.

El presidente electo envió por

Francia. El 1 de Mayo

Tensión en las calles en nuevas protestas contra la reforma jubilatoria

Más de 200 manifestantes fueron detenidos y casi 50 policías heridos en incidentes en París y otras ciudades.

Cientos de miles de personas tomaron ayer las calles en Francia para exigir la derogación de la reforma jubilatoria y conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores, y más de 200 manifestantes fueron detenidos y casi 50 policías heridos en incidentes en París y otras ciudades. La CGT dijo que 2,3 millones de personas participaron de más de 300 marchas, incluyendo 550.000 manifestantes en París, pero el Gobierno rebajó la cifra a 728.000 en todo el país y unos 120.000 en la capital. Los manifestantes portaban carteles con leyendas contra Macron y su decisión de elevar por decreto la edad jubilatoria de 62 a 64 años,



Desafiantes. La Policía francesa se enfrentó a manifestantes en varias ocasiones a lo largo de la jornada en París, Nantes y Lyon. - AFP -

pese a semanas de protestas en contra de esos planes.

Aunque las manifestaciones fueron mayormente pacíficas, la Policía francesa se enfrentó a manifestantes en varias ocasiones a lo largo de la jornada en París, Nantes y Lyon. En París, manifestantes arrojaron objetos contundentes a la Policía, que respondió con gases y algunas cargas sobre la multitud, según

imágenes de canales de televisión locales. Al menos 68 manifestantes fueron detenidos en la capital y diez policías resultaron heridos, dijo el Ministerio del Interior en un comunicado. La nota agregó que 200 personas fueron detenidas en toda Francia en el marco de las protestas.

En Nantes, en el oeste de Francia, dos autos fueron incendiados, 29 manifestantes detenidos y 24 policías resultaron heridos, dijo el ministerio. El desfile del 1 de mayo en Nantes reunió a 17.500 personas según la policía y unas 80.000 según la CGT. En Lyon, en el sur, al menos cuatro autos fueron incendiados y se destrozaron o vandalizaron marquesinas, negocios, fachadas de bancos, compañías de seguros y agencias inmobiliarias. Las autoridades informaron de 40 detenciones en Lyon y de 15 policías heridos, uno de ellos grave. Seis manifestantes también sufrieron lesiones leves. - Télam -

Decididos a continuar la lucha

Otras protestas contra la reforma jubilatoria tuvieron lugar a lo largo del fin de semana y provocaron incluso interrupciones y cortes en el tráfico aéreo del país. Los sindicatos en Francia están decididos a continuar la lucha contra una reforma "injusta" que consideran que castiga a las mujeres que interrumpieron su carrera para cuidar de los

hijos, y para quienes empezaron a trabajar muy jóvenes. Sus miradas están puestas en el Consejo Constitucional que el miércoles debe decidir si valida un pedido de la oposición de izquierda para organizar un referendo que limite la edad de jubilación a 62 años. El organismo ya rechazó una primera propuesta similar. - Télam -

Por el mundo

CHINA. El país pretende aumentar el uso de su moneda -el yuan- como una alternativa al dólar con el objetivo de mostrarse como un referente financiero a nivel global para romper con la hegemonía de la divisa estadounidense, según un informe publicado por la Sociedad para las Telecomunicaciones Financieras Interbancarias Mundiales (SWIFT, por sus siglas en inglés). A pesar de que la reciente crisis financiera provocó una caída del yuan, debido entre otros aspectos a la debacle inmobiliaria a partir del caso Evergrande, el gobierno considera que las fluctuaciones a corto plazo son normales y confían en el crecimiento de su moneda en este tipo de operaciones en el mediano y largo plazo. - Télam -

ECUADOR. Al menos diez personas murieron y dos resultaron heridas -una mujer y una niña de 5 años- en un ataque armado en Guayaquil, la principal ciudad portuaria y centro económico del país, que se encuentra bajo estado de emergencia debido al aumento de la violencia del narcotráfico. - Télam -

ESPAÑA. Una mujer murió y otras 39 personas resultaron heridas al volcar ayer en el sur un ómnibus que trasladaba trabajadores temporales de origen marroquí. El siniestro vial ocurrió poco antes del amanecer en una ruta situada a unos 50 kilómetros de la ciudad andaluza de Huelva. - Télam -

KENIA. Las primeras autopsias realizadas en diez de las 109 víctimas encontradas en un bosque, donde se reunía una secta, revelaron fallecimientos causados por hambre y por asfixia. Los investigadores realizaron la autopsia de nueve cuerpos de niños, de entre 1 y 10 años, y de una mujer, en la morgue del hospital de Malindi, según declaraciones a la prensa del jefe de los servicios nacionales de medicina forense, Johansen Oduor. - Télam -

UCRANIA. Rusia lanzó ayer una segunda ola de misiles contra ciudades de Ucrania en pocos días, y al menos una persona murió y otras 37 resultaron heridas en los ataques. También ayer, el estallido de una bomba provocó el descarrilamiento de un tren de mercancías en una región rusa próxima a Ucrania, sin causar víctimas. - Télam -



Santiago Peña. - AFP -

Twitter durante la jornada distintos mensajes de agradecimiento a personalidades y mandatarios que lo felicitaron, entre ellos al presidente Alberto Fernández y al brasileño Luiz Lula da Silva, en cuya figura se centraron medios de comunicación locales debido a la importancia que tiene el gigante sudamericano en la vida económica de Paraguay.

Mientras tanto, el durísimo golpe recibido en las urnas por la opositora Concertación (una alianza variopinta de partidos que iban de la centroizquierda a la centroderecha y la derecha) comenzó a originar las primeras reacciones. El único gobernador electo perteneciente al histórico Partido Liberal Radical Auténti-

co (PLRA) fue Ricardo Estigarribia, ganador en el departamento Central, quien en sus primeras declaraciones marcó la necesidad de que haya una "profunda renovación" en esa agrupación. Aun cuando pasaron muy pocas horas del pronunciamiento inequívoco del pueblo paraguayo, surgen con claridad algunas conclusiones: la primera, que los grandes ganadores de la jornada fueron la Asociación Nacional Republicana (ANR, el nombre oficial del coloradismo), Peña; su padrino político, el cuestionado y polémico expresidente Horacio Cartes, y Payo Cubas, y la segunda, que los grandes perdedores fueron el candidato presidencial por la Concertación, Efraín Ale-

Escala previa al Superclásico

Parada brava para River en el mítico Maracaná

El "Millonario" visita a Fluminense, líder del grupo con puntaje ideal, por la fecha 3 de la Copa Libertadores.

River jugará esta noche en el Maracaná de Río de Janeiro un importante partido ante el líder de su grupo en la Copa Libertadores, Fluminense, previo al Superclásico del domingo próximo ante Boca en el Más Monumental.

El compromiso en el mítico escenario "carioca", válido por la tercera fecha, será desde las 21.00 con arbitraje del uruguayo Esteban Ostojich y transmisión de Fox

Liverpool: S. Britos; G. Martírena; G. Pérez; Izquierdo o Antoni; M. Samudio; M. Meli; M. Barrios; G. Napoli; L. Rodríguez; R. Bentancourt; A. Medina. **DT:** J. Bava.

Argentinos: F. Lanzillotta; K. Mac Allister; M. Torrén; L. Villalba; F. Moyano; J. Cabrera; F. Domínguez; F. Redondo; S. Montiel; F. González Metilli; G. Ávalos. **DT:** G. Milito.

Árbitro: Ivo Méndez (Bolivia)
Cancha: Centenario (Montevideo)
Hora: 19.00 (Fox Sports 2 y Star+).

Fluminense: Fábio; S. Xavier; Nino; F. Melo; Alexander o Marcelo; André; Lima; Keno; Ganso; J. Arias; G. Cano. **DT:** F. Diniz.

River: F. Armani; A. Herrera; L. González Pérez; E. Mammana; M. Casco; E. Pérez; R. Aliendo; N. De la Cruz; I. Fernández; E. Barco; L. Beltrán. **DT:** M. Demichelis.

Árbitro: Esteban Ostojich (Uruguay).
Cancha: Maracaná (Río de Janeiro).
Hora: 21.00 (Fox Sports y Star+).

Con elogios incluidos

Nico Paz entreno con la Primera del Real Madrid

El juvenil argentino Nico Paz se entrenó ayer con el primer equipo de Real Madrid y recibió elogios por parte del entrenador italiano, Carlo Ancelotti.

El mediocampista, que finalmente no será cedido para disputar el Mundial sub 20 con el Seleccionado Argentino, fue promovido para entrenarse con el plantel principal del "Merengue", que hoy visitará a Real Sociedad por LaLiga de España.

Luego, Ancelotti fue consultado por el hijo del exdefensor Pablo Paz en conferencia de prensa y elogió su "proyección".

"Tiene proyección para jugar en el primer equipo. Está muy bien. Lo está haciendo muy bien con (Álvaro) Arbeloa y las veces que fue utilizado por Raúl también lo ha hecho muy bien en el Castilla", destacó el italiano. - Télam -

Sports y Star+.

Se trata del partido más difícil para River en esta fase, de gran incidencia sobre la posibilidad de adjudicarse el Grupo D. Por esa razón el DT Martín Demichelis no reservará jugadores pese a la cercanía del primer Superclásico de su ciclo técnico en el club.

Fluminense lidera la zona con puntaje ideal (6) después de sus victorias ante Sporting Cristal de Perú (0) y The Strongest (3); mientras que el "Millonario" ocupa el tercer lugar con 3 unidades y peor diferencia de gol respecto de los bolivianos.

Una eventual derrota en el Maracaná dejaría al equipo argentino a seis de distancia del líder, casi obligado a pelear por la clasificación como segundo de la zona.

Para evitar ese escenario incómodo, Demichelis utilizará la formación con la que alcanzó un brillante rendimiento en la Liga Profesional, que lidera con seis puntos de ventaja sobre San Lorenzo.

El DT "millonario" hizo descansar a la mayoría de sus titulares en el empate del viernes pasado ante Atlético Tucumán y hoy los pondrá en cancha a riesgo de cualquier baje para el trascendental juego del domingo en Núñez.

En la defensa presentará una modificación irremediable por la expulsión del lateral Enzo Díaz en el último partido con Sporting, de local. Milton Casco se mudará al sector izquierdo y el correntino

Andrés Herrera ingresará para cubrir la banda derecha.

River tampoco podrá contar con el marcador central chileno Paulo Díaz, quien se recupera de una lesión muscular y apunta a regresar con Boca. Así, Emanuel Mammana compartirá zaga con Leandro González Pírez.

Por el lado de Fluminense, tiene en su plantel a jugadores consagrados como Felipe Melo (39 años), Marcelo (36), Paulo Henrique Ganso (33) y el goleador argentino Germán Cano (35).

Argentinos busca afianzar su liderazgo

Argentinos Juniors, líder del Grupo E con puntaje ideal, visitará hoy a Liverpool, de Uruguay, por la tercera fecha de la Copa Libertadores.

El partido se disputará desde las 19 en el estadio Centenario de Montevideo, con arbitraje del boliviano Ivo Méndez y transmisión



Con todo. Hubo entrenamiento antes del viaje a Brasil. - River -

Mucha acción para los equipos argentinos en la Copa Sudamericana

La jornada también tendrá mucha acción para los equipos argentinos en la Copa Sud-

Huracán: L. Chaves; Torrent o Pizarro; F. Tobio; G. Sauro; G. Benítez; S. Hezze; F. Fattori; G. Gudiño; L. Castro; J. Gauto; Cordero o Cáccaro. **DT:** D. Dabóve.

Danubio: M. Goicoechea; R. Haller; M. Rea; L. Monzón; K. Lewis; S. Silva; J. Millán; L. Sosa; S. Fernández; G. May; A. Techera. **DT:** E. Conde.

Árbitro: Braulio Machado (Brasil)
Cancha: Tomás Adolfo Ducó.
Hora: 19.00 (ESPN y Star+).

Estudiantes: D. Sappa; L. Godoy; S. Núñez; L. Lollo; Z. Romero; G. Benedetti; F. Zuqui; J. Rodríguez; B. Rollheiser; M. Méndez; M. Boselli. **DT:** E. Domínguez.

Árbitro: Carlos Ortega (Colombia).

Cancha: Nabi Abi Chedid.

Hora: 21.00 (DirectTV Sports).

Copa Argentina. 32avos de final

Arsenal se cruza con Villa Mitre

Arsenal y Villa Mitre, que milita en el Torneo Federal A, se enfrentarán esta tarde en un encuentro correspondiente a los 32avos de final de la Copa Argentina.

El partido se jugará desde las 17.10 en el estadio Eva Perón de Junín, contará con el arbitraje de Adrián Franklin y la transmisión de TV estará a cargo de TyC Sports.

El conjunto del "Viaducto" se encuentra en el penúltimo lugar de la tabla de la Liga Profesional con 11 puntos, a tres del último Unión (8, con un partido menos), y viene de caer de visitante por 2-1 frente a Huracán en la última presentación, el viernes pasado. Villa Mitre, por su parte, llega de

será clave para las aspiraciones de Argentinos de clasificar a octavos de final, ya que si logra sumar después tendrá dos encuentros seguidos en el Diego Armando Maradona: el 24 de mayo ante Corinthians y el 7 de junio contra Liverpool. - Télam -

C muy pareja, ya que todos sus integrantes poseen 3 unidades.

Y por último Newell's, líder del Grupo E con 6 puntos, recibirá desde las 21.30 a Santos de Brasil. - DIB -

Newell's: L. Hoyos; J. Mosquera; W. Ditta; F. Mansilla; Á. Martino; I. Gómez; J. Sforza; M. Portillo; B. Aguirre; J. Recalde; R. Sordo. **DT:** G. Heinze.

Santos: J. Paulo; Nathan; Messias; E. Bauermann; F. Jonatan; R. Fernández; Dodi; L. Lima; Ángelo; M. Leonardo; Y. Soteldo. **DT:** O. Hellmann.

Árbitro: Alexis Herrera (Venezuela).
Cancha: Marcelo Bielsa.
Horario: 21.30 (DirecTV Sports).

vencer por 3-1 a Círculo Deportivo de Nicanor Otamendi por la Zona A del Torneo Federal A, en el que se ubica en el tercer lugar con 11 unidades, a cuatro del líder Olímpico. - Télam -

Arsenal: A. Medina; L. Souto; N. Breitenbruch; J. Pombo; A. Sporle; T. Banega; F. Peña; S. Toloza; L. Guzmán; S. Paiva; L. Leal. **DT:** C. Ruiz.

Villa Mitre: L. Molini; F. Dauwalder; V. Manchafico; F. Mancinelli; C. Gorgerino; R. Formigo; A. Cocciarini; E. González; R. Tapia; M. Tunessi; G. Jara. **DT:** C. Mungo.

Árbitro: Adrián Franklin.
Cancha: Eva Perón.
Hora: 17.10 (TyC Sports).

Por primera vez en mucho tiempo

Rojo volvió a entrenar con el resto del plantel de Boca

El "Xeneize" comenzó con una gran noticia la semana más importante del semestre.

Marcos Rojo participó ayer en la práctica del plantel de Boca en el predio de Ezeiza, mientras que Luca Langoni hizo fútbol y será convocado para enfrentar a Colo Colo mañana por la Copa Libertadores, para conformar dos buenas noticias en el "Xeneize".

El capitán y referente boquense, quien se lesionó el 12 de octubre pasado contra Sarmiento en Junín, en el tramo final del campeonato de la Liga Profesional que ganó el equipo dirigido por entonces por Hugo Ibarra, se movió por primera vez con el resto de sus compañeros luego de su operación de ligamentos externos de su rodilla derecha y se calcula que en un lapso de 15 a 20 días podrá hacer fútbol.

"Espero que Marcos Rojo vuelve bien y renueve (su contrato), que es lo que yo quiero y el club desea", dijo el sábado pasado Juan Román Riquelme, vicepresidente segundo del club, luego de la victoria ante Racing por 3 a 1.

El defensor, de 33 años, tiene contrato hasta el 31 de diciembre próximo y el cuerpo técnico lo considera un jugador fundamental para el equipo y seguramente seguirá su carrera en el club de la Ribera por una extensión de dos años más.

En cuanto a Langoni, de 21 años, participó de la práctica de fútbol con los que no jugaron el fin de semana pasado, ya repues-

to de un desgarro en el isquiotibial derecho.

Seguramente, el delantero será convocado para viajar hoy a Santiago de Chile y en Boca creen que podría estar desde el comienzo en el Superclásico ante River a disputarse el próximo domingo en el estadio Más Monumental desde las 17.30, por la 15ta. fecha de la Liga Profesional.

Langoni es un refuerzo importante para Jorge Almirón, ya que en la parte ofensiva están lesionados Darío Benedetto y Norberto Briasco.

Equipo para mañana

En cuanto al equipo para jugar en Chile ante Colo Colo por la Copa Libertadores, ayer los titulares hicieron ejercicios regenerativos, mientras que para hoy se espera que el técnico pare un once en la práctica, para viajar por la tarde a la capital del país trasandino.

La idea del entrenador es poner a la mayoría de los titulares que vienen de vencer 3 a 1 y realizar el mejor partido de la temporada ante "La Academia".

Tras los últimos encuentros, en donde Jorge Almirón sorprendió con alguna variante impensada, habrá que esperar al entrenamiento de esta mañana para saber cuál será el equipo para jugar ante el último campeón de la liga chilena.

En tanto, se espera la evolu-



Felicidad. El central podría hacer fútbol en 15 o 20 días. - @SC_ESPN -

ción de los cinco lesionados que todavía se están recuperando, entre ellos Darío Benedetto, con una lesión muscular grado 2 en el isquiotibial derecho.

Frank Fabra, quien se recupera de un esguince de ligamento lateral interno de la rodilla derecha, recién podría practicar con el grupo el próximo fin de semana, aunque algunos piensan que quizás pueda estar en el banco de suplentes ante River.

Bruno Valdez, quien también padece una lesión muscular grado 3 en el bíceps femoral izquierdo, tampoco llegaría al Superclásico,

El defensor tiene contrato hasta el 31 de diciembre próximo y Almirón lo considera un jugador fundamental.

mientras que Juan Ramírez, con un desgarro grado 2 del bíceps femoral izquierdo, tiene para varias semanas de recuperación.

Cierra la lista Norberto Briasco, con un desgarro en el cuádriceps de su rodilla izquierda. - Télam -

Una buena para Gago

Cachín avanza, Báez quedó eliminado



El cordobés superó a Tiafoe y se instaló en octavos. - Twitter -

Tomás Martín Etcheverry (59). Cachín confrontará en los octavos de final contra el alemán Jan-Lennard Struff (65), quien previamente derrotó al serbio Dusan Lajovic (40) por 6-7 (7), 6-3 y 6-3. Por su parte, Sebastián Báez (31) perdió frente al griego Stefanos Tsitsipas por 7-5, 3-6 y 6-3, luego de 2 horas y 14 minutos. - Télam -

Una buena para Gago

Gabriel Rojas dejó atrás la sobrecarga

Gabriel Rojas se entrenó ayer a la par del resto de sus compañeros y se perfila para volver a la titularidad cuando Racing reciba el próximo jueves a Flamengo por la tercera fecha del Grupo A de la Copa Libertadores. El lateral, de 25 años, dejó atrás una sobrecarga muscular que lo marginó del clásico ante Boca de la fecha pasada (derrota por 3-1) y volverá al once inicial ante el campeón vigente del torneo continental. El futbolista surgido en San Lorenzo ocupará la izquierda de la defensa en reemplazo de Gonzalo Piovì, quien estará alrededor de un mes afuera de las canchas por una lesión grado 2 del ligamento colateral medial en la rodilla izquierda.

Santiago López se sumó a Independiente

Santiago López, una de las revelaciones del seleccionado argentino sub 17, se sumó ayer al plantel de Independiente y participó del amistoso contra Talleres de Remedios de Escalada. El delantero, autor de tres goles en el torneo Sudamericano de Ecuador, se incorporó luego de unos días de descanso y formó parte del amistoso disputado en Villa Domínico. El entrenador Ricardo Zielinski organizó un amistoso contra Talleres de Remedios de Escalada para los que no jugaron el domingo contra Belgrano, que terminó en triunfo por 2-1 con goles de Edgar Elizalde y Nicolás Vallejo. - Télam -

Árbitro del Superclásico



Beligoy, el encargado del referato argentino. - Internet -

Saldría entre "Herrera, Tello y Falcón Pérez"

El director nacional de Arbitraje de la AFA, Federico Beligoy, marcó ayer a Darío Herrera, Facundo Tello y Yael Falcón Pérez como candidatos principales para dirigir el Superclásico del domingo próximo en el estadio Más Monumental por la 15ta. fecha de la Liga Profesional. El juez del River-Boca se conocerá hoy, en medio de un fuerte debate generalizado por el rendimiento del referato argentino en cada fecha del campeonato.

A propósito, Beligoy consideró que el país "tiene un grupo de árbitros muy consolidados a todo nivel, como pocos en el mundo, con 6 o 7 candidatos preparados para dirigir un partido como el Superclásico". "Mañana lo vamos a saber. Diría que entre Herrera, Tello y Falcón Pérez puede estar. Hay otros de renombre que no pueden hacerlo por haber dirigido a uno u otro equipo hace poco", contó.

Beligoy evitó opiniones sobre los arbitrajes del pasado fin de semana, en especial aquellas sobre jugadas de Boca o River en la previa del Superclásico. "Por respeto, no es lo que corresponde", se excusó en una nota con TyC Sports.

El jefe de los árbitros fue consultado por el planchazo del juvenil de Boca Valentín Barco, que debió ser sancionado con expulsión en el clásico del sábado ante Racing y ni siquiera motivó la intervención del VAR.

"El VAR no tiene que desvirtuar un partido de fútbol, sí tiene que intervenir para corregir errores clave", explicó. - Télam -

Compromisos comerciales

Messi viajó a Arabia Saudita

Lionel Messi viajó a Riad, capital de Arabia Saudita, luego de la derrota del domingo de Paris Saint Germain para cumplir con los compromisos comerciales que tiene como "embajador de Turismo".

El capitán del Selección Argentino fue fotografiado en el aeropuerto de Riad y luego recibió la bienvenida oficial por parte del ministro de Turismo, Ahmed Al Khateeb. - Télam -

Tenis. Masters 1.000 de Madrid

Pedro Cachín avanza, Báez quedó eliminado



El cordobés superó a Tiafoe y se instaló en octavos. - Twitter -

Tomás Martín Etcheverry (59). Cachín confrontará en los octavos de final contra el alemán Jan-Lennard Struff (65), quien previamente derrotó al serbio Dusan Lajovic (40) por 6-7 (7), 6-3 y 6-3. Por su parte, Sebastián Báez (31) perdió frente al griego Stefanos Tsitsipas por 7-5, 3-6 y 6-3, luego de 2 horas y 14 minutos. - Télam -